

! Jóvenes en Misión !

[1 de agosto]

Objetivo: Que nuestra vida testifique de Cristo en todo lugar.

I. Bienvenida y encuentro

a. **Saludo inicial.** (Presentar el siguiente acróstico de la palabra MISIONERO, pasan 9 jóvenes con un cartel con la palabra correspondiente.

M: Muchas almas que ganar

I: Ir por todo el mundo

S: Sirviendo a los demás

I: Invitando a otros a seguir a Cristo

O: Ofreciendo esperanza

N: Nuevas de salvación compartir

E: Esperanza de un mundo mejor

R: Razón de nuestra misión

O: Oración y acción

Después de terminar el último, todos, al mismo tiempo, dirán: "Eres un misionero para gloria de Dios, todos sean muy bienvenidos".

b. **Dinámica para romper el hielo.** Esta dinámica se le conocerá como: "El que tiene oído, oiga". Esta dinámica tiene como fin la concentración en la orden que se indicara. Un joven dinámico pasará al frente de la congregación y dirá: "Hermanos, un servidor dará una orden, ustedes van hacer lo que yo diga, no lo que yo haga" Ejemplo: "Levanten la mano derecha" (el joven levanta la mano izquierda) "párense" (él se sienta) y así puede dar otras indicaciones, lo interesante de esta dinámica, es que más de uno se equivoca por no concentrarse en la orden que se da.

II. Adoración y mensaje

a. **Adoración.** Himnos # 282 # 574, Somos la luz y Yo Creo.

b. **Mensaje Inspirador.** "Ser misionero en el día a día"

Cita bíblica: 2 Timoteo 4:2, 5

Introducción: David Livingstone fue un explorador, médico y misionero escocés del siglo XIX, famoso por sus viajes y descubrimientos en África. Nació en Blantyre, Escocia, en 1813. Desde niño trabajó en una fábrica textil y estudió medicina y teología, convirtiéndose en misionero médico. Llegó a África del Sur en 1841, donde se dedicó a la predica-

ción y a la práctica médica, aprendiendo idiomas locales y ganándose el respeto de las tribus. Livingstone se convirtió en un ferviente opositor a la trata de esclavos, denunciando sus horrores y promoviendo el comercio legitimo como alternativa. Falleció en África en 1873. Su corazón fue enterrado en África y su cuerpo fue repatriado a Gran Bretaña y sepultado en la Abadía de Westminster. El legado de David Livingstone fue significativo como explorador y misionero; su obra inspiró a otros a continuar la exploración de África, despertó la conciencia sobre la esclavitud y contribuyó al avance del conocimiento geográfico y científico del continente. La vida entregada de Livingstone hoy en día es una motivación para cada uno de nosotros, ser misioneros de Cristo entregados a su obra en cualquier parte del mundo, así como en la vida cotidiana y el lugar donde nos desenvolvemos (escuela, amigos) y medios que usamos (redes sociales).

Desarrollo: Un misionero tiene como misión predicar el evangelio con diligencia y cuidado. El apóstol Pablo recomendó a Timoteo, cumplir el ministerio de la predicación de la Palabra.

Que prediques la Palabra: El método de Cristo de comunicar la verdad constituye el modelo para el cristiano. Él se concentraba en la revelación de la verdad, y se negaba a malgastar su tiempo discutiendo falsas teorías o refutando a los que las proponían. Somos llamados a ser heraldos de la Palabra, solo debemos predicar la Palabra, de lo contrario seríamos impostores. Pablo nos ordena predicar la Palabra como la base de la fe cristiana. Cristo es el centro de las Escrituras.

A tiempo y fuera de tiempo: Es decir, en todo momento, aunque no sea conveniente. No hay horario; debemos estar listos en cualquier momento. "Pablo le ordena a Timoteo predicar la Palabra, no los dichos en congregaciones o en círculos privados, por el camino o en los lugares y a enemigos, en seguridad o expuesto a dificultades y peligros, oprobios y perdidas" (Recibireis poder, 436). Vivimos en un mundo donde se vuelve popular hablar de la Palabra de Dios. Esta es nuestra encomienda que debe ser hecha con perseverancia y entrega. Los principios que encontramos en la orden de Pablo bien pueden ser aplicados para quienes profesamos ser embajadores de Cristo, en la escuela un buen lugar para testificar de nuestra fe, con los amigos presentándoles las grandes verdades de la salvación, es un buen lugar para aprovechar a hacer la invitación de algún curso bíblico. En nuestras relaciones interpersonales, aprovechar toda oportunidad para presentar a Jesús Crucificado, resucitado y próximo a venir. "Porque no podemos dejar de decir lo



que hemos visto y oído" (Hechos 4:20).

Has obra de evangelista, cumple tu ministerio: El mensaje del evangelista es la Palabra de Dios. El evangelista es portavoz de Dios y predica el mensaje divino. Predica la "sana doctrina" no teorías. Lleva a cabo un ministerio, es decir, "servicio" para otros. Nada debía faltar en los esfuerzos de Timoteo para satisfacer las diversas necesidades de hombres y mujeres, tanto en la iglesia como fuera de ella. Un buen ministerio de predicación y ser un misionero del evangelio hoy en día; las redes sociales ofrecen una plataforma poderosa para compartir el evangelio y conectar con diferentes personas con las que podemos compartir testimonios personales, reflexiones bíblicas etc.

Conclusión: La sierva de Dios declara: "Cada verdadero discípulo nace en el reino de Dios como misionero" (El ministerio de curación, 60). Sin duda alguna, todos los que hemos aceptado a Jesús tenemos el compromiso de ser sus instrumentos para anunciar las buenas nuevas de la salvación, usando los diversos medios y formas.

Llamado: ¿Cuántos desean ser misioneros de Cristo? ¿Quieres colocarte en sus manos para ser usado como un instrumento para su gloria? Si es así, ponte de pie y oremos juntos.

III. Taller de ideas

- a. **Dinámica de grupos.** Por grupos pequeños eligen una historia bíblica, la analizan en el contexto de ser misioneros en todo lugar y en el día a día.
- b. **Compartir resultados.** Después de la dinámica de grupos, nombran a un representante para que comparta con la congregación un breve resumen de lo comentado.
- c. **Desafío.** Los asistentes toman su celular y envían un mensaje de esperanza a sus amigos o familiares que aún no han aceptado a Cristo Jesús.

IV. Conexión Bíblica

- a. **Dinámica para Conexión Bíblica.** El organizador de la actividad formará grupos según lo determine el número de asistentes; elegirán de entre tres preguntas que estarán proyectadas: fáciles, difíciles y muy difíciles; cada clasificación tendrá un puntaje: F100, D200 MD 400. Al final, al grupo que obtenga el mayor puntaje se le puede reconocer con un incentivo.

V. Oportunidades y despedida.

- a. Anuncios.
- b. **Introducción de la lección de Escuela Sabática.** La persona asignada presentará un punto importante que llame el interés en el estudio de la semana.
- c. **Despedida de sábado.** Para la despedida de sábado pueden usar la cita bíblica de Lucas 24:28 – 29.
- d. Canto para desearse una feliz semana.
- e. Invitación a juegos sociales.

Elaborado por:

Pr. Alejandro Espejo Campechano

Distrito Rayón

Misión de los Bosques de Chiapas